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４月28日(火)12:00 開会
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会報委員；小林 英典　鈴木 幸一　高島 章行
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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

会長の時間 星　勝治 会長

冨田さん、江尻さん当クラブへようこそいらっし

ゃいました。

本年度はガバナ補佐の冨田さんに大変お世話にな

りまして有り難うございました。

次年度は当クラブの会長は木本さんです。次年度

ガバナ補佐の江尻さんと協力して素晴らしい年度

にして頂ければ私も嬉しく思います。さて、世の

中は相変わらず不景気ですがもう直ぐ五月のゴー

ルデンウェークです。この景気をポジティブに考

えれば会社も多く連休が取れますし、高速道路も

一律千円で目的地まで行けるようになりましたの

でご家族や友人と仕事や家庭の疲れを癒す時間に

あてていただき連休明けには元気を取り戻し仕事

や家事に励んでいただければと思います。お出か

けの際はくれぐれも安全運転でお出かけ下さい。

以上です。

冨田様、江尻様ようこそ日立南ロータリークラブ

へお越し頂きました。

幹事報告させて頂きます。

・地区より拉致被害者家族連絡会支援のお願いが

ありました。

　この件につきましては来月の理事会で決定させ

て頂きます。

・ひたちなかロータリークラブよりポリオ撲滅の

チャリティーゴルフの案内が来ておりますが日

時が当会の例会にぶつかる為不参加とさせてい

ただきます。

以上です。

幹事報告 鹿志村高道 幹事



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 30,000円 累計額 1,116,000円
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御協力ありがとうございます。�
本日は次年度ガバナー補佐を紹介に参りました、�
よろしく
冨田　　昭

次年度ガバナー補佐です。宜しくお願い致します
江尻　　寛

冨田様、江尻様ようこそおいで下さいました
星　　勝治　鹿志村高道

世はまさにゴールデンウィーク、気候も良いです
白石　満義　岩崎　敬次　川崎　健輔
佐藤　勝美　弓野　博司　石川　國博

冨田様　江尻様ようこそ。
小山　高一　小澤　　興　宮本　尚彦
大森　孝之　山縣　敏史　鈴木　幸一

クラブ協議会出席の皆様�
ありがとうございました
木本　貴一　高島　章行

久しぶりの出席となります。�
宜しくお願い致します。
武藤　真一

先週、角館（秋田）弘前（青森）の桜を見てきました。
須田　　晃

なぜか例会日と相性が合わないです。
長山　行夫

ニコニコＢＯＸ 白石委員長

冨田ガバナ補佐挨拶

後２ヶ月間宜しくお願い致します。

次年度ガバナ補佐の江尻さんをご紹介させて頂き

ます。

江尻 寛 次年度ガバナ補佐挨拶

先日の日曜日ガバナはこうあるべきだということ

で５０分の講義を頂きました。

次年度も会長賞を頂けるように会員増強始め皆様

と色々と話をしながらこの地区を盛り上げて行き

たいと思いますので皆様ご支援ご協力のほど宜し

くお願い致します。

出席報告 鈴木委員長

会員数

36名 19名 17名 55.88％ 100％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除



　雑誌広報委員会として卓話をさせていただきま

す。今日はガバナー補佐の前で卓話をする事になる

とは思いませんでしたが、雑誌と広報の二つの委員

会がひとつになり雑誌の方はこのロータリーの友

の精読率を上げるというのを目標として皆様方に

配布される前に読んでおいて主だった役に立つ記

事をご紹介するというのを主な活動として、広報の

ほうはロータリーの活動を地域の皆さまによく知

っていただくような方策をとるという事で、具体的

にどうしようかという事で公的な機関の待合室に

置いたほうがよいのかなという事も考えたのです

が、会員の事業所に置くのが一番良いのではないか

という結論に至り実際の配布等については会員皆

様にお任せしもっぱら雑誌の精読率をあげるとい

う事に専念する事と致しました。ロータリアンの義

務には雑誌の講読と会費の納入、例会出席が三大義

務であり、私自身長年雑誌講読は購入する義務は果

たしておりましたが精読する義務はお恥ずかしい

事ながら果たしていなかったなと思います。反省す

ると共にロータリーの事務所から雑誌広報委員長

の自宅に皆さまのお手元に届く一週間前に届くん

ですね。そこでよく読んでその中から皆さんに役に

立つ情報を選んで紹介するようにといわれました。

皆さまに紹介する為私自身の精読率は上がりまし

た。皆様も読んでいるとは思いますが読んだ後にご

家族や従業員の方にお話をしていただけるまでに

なっているのかなという心配もありますが、それは

紹介の仕方が悪いという事になるのかもしれませ

ん。今日も来て早々読んでいただいておりますので

精読率はあがっているように思われます。読んでみ

てわかったのですがこのロータリーの友というの

は非常にいい雑誌です。４月は雑誌月間になってい

て４月の雑誌をよんでみるとロータリーの友の編

集委員長さんや顧問の方々がこれからの友のあり

方について対談なさっておりました。編集方針につ

いて友は、ロータリアンにとってのテキストである

という使命を持っているとの事でした。これからロ

ータリーの友で地区の様々な活動状況報告や意見

を述べる欄もありロータリアンの公開討論の場に

なって欲しいという事が書いてありました。また縦

書きの方には、クラブの各例会の活動状況が記載さ

れており他の地区の素晴らしい活動やあたかも例

会に参加しているような気持ちを持って欲しいと

の事でした。ロータリーの友は読むことで改めて深

く活動を知る事ができ月次レポートやＲＩ会長コ

メントにより理念や活動主旨を知る事もできると

思いますし、ポリオ撲滅については色々な活動状況

を理解し今年度会長の李会長の子供に夢を与える

機会を作ろうという気持ちが良くわかると思いま

す。ビル・ゲイツさんがその活動に賛同し１億ドル

寄付を実施し先月号にはその後２億５千万ドルの

追加寄付についての記事が載っておりました。世界

平和や人類を助ける事に貢献するという事に約20

万人いるロータリアンの一人として関わっている

という事に誇りを感じております。ロータリーに入

っていてよかったなとつくづく思います。それはこ

れを読むことよってきっかけを与えてもらった星

会長にご指名を頂いたためですが次年度木本エレ

クトからも引き続き雑誌広報委員長をといわれて

おりますのでありがたい事だと喜んでお受けした

のですが本当にいい勉強になりますので一度は皆

さんなられたらいいと思います。ロータリーの友は

昨今の経済状況を反映して経済記事が載るのかと

懸念いたしましたがその様なことは全く無くただ

昨年の10月職業奉仕月間に規定委員会の職業宣言

があらためて出され、今こそロータリーアンの生業

に対する倫理観をもとうという事だけが記載され

ました。次年度のＲＩ会長のジョンケニーさんの抱

負が出ておりましたがやはり職業奉仕がロータリ

アンの基盤であるという事を強調されておりまし

た。今年度は李会長の「夢をかたちに」にのっとり10

ヶ月間で半分くらいはこどもたちの記事が載って

おりましたが、来年は職業奉仕に対するメッセージ

が多いのではないかという気がします。（５月号は）

一週間前に私は受け取っておりますが横書きの方

にはやはり子供の死亡率を減らすという記事が載

っておりますが会員増強についても記載されてお

ります。縦書きについてはロボットと共生する社会

という記事も載っております。千葉大の先生が書い

ておりますが筋ジストロフィーで車椅子を使って

いた足の不自由な先生だったそうですが車椅子が

足の替わりをしてくれるロボットを開発し千葉大

で活躍されているそうです。その様な素晴らしい記

事も載っておりますので是非読んでいただいてお

店とかご自宅でみんなに読んでいただけるように

してもらいたいと思います

本日のプログラム：雑誌広報委員会卓話

小山　高一委員長


